

Anualmente, el Gobierno de la Confederación Suiza, a través de la Comisión Federal de Becas para Estudiantes Extranjeros (FCS), ofrece becas de posgrado a estudiantes e investigadores de cualquier país del mundo:

Becas universitarias (en universidades suizas, Institutos Federales de Tecnología, así como en universidades de Ciencias Aplicadas)

Becas para Arte (en escuelas de música y bellas artes)

Estas becas proporcionan a estudiantes graduados de todas las áreas, la oportunidad de dedicarse a la investigación doctoral o posdoctoral en Suiza, en alguna de las universidades o instituciones reconocidas.

El criterio de selección varía según el posgrado a realizar y los requisitos de cada Universidad.

Asimismo, las fechas de cierre de aplicación a las becas, varían de acuerdo con cada universidad, sin embargo, la mayoría cierran en el mes de Diciembre. Importante verificar esta información antes de aplicar.

<http://becasyconvocatorias.org/2018/03/becas-del-gobierno-de-suiza-para.html>